CYCLISME

DOUBLE PLATEAU Bilan des championnats de France de VTT

Force quatre pour le team Look Beaumes

A Val d'Isère, le team de Ricardo Sanchez a réalisé une belle performance d'ensemble avec quatre podiums.

e quoi ravir le directeur sportif Ricardo Sanchez qui revient sur ce weekend de rêve : Dès le samedi. La 1ère médaille (argent) revient à Fanny Bourdon qui se classe 5ème du scratch dans la course élite dame et 2ème dans la catégorie espoir suivie quelques heures après de la 2ème médaille (bronze) arrachée par Guillaume Dunand avec une 3ème place en trial élite surtout après sa belle 4ème place au championnat d'Europe quinze jours avant".

Et de poursuivre la litanie des exploits: "La 3ème médaille (bronze) revient à Antoine Bouqueret qui après une énorme malchance depuis le début de saison l'a bien mérité en cadets. Notre 4ème médaille (argent) revient à Marvin Gruget après sa 3ème place à Super Besse en coupe de France".

On enregistre aussi quelques accessits avec Benoit Igoulen termine 32ème dans la course élite homme.

Et Mathieu Begouaussel 35ème en junior. Des supers championnats pour le team qu'il va falloir confirmer lors de la prochaine manche de Coupe de France'.

Le Véloroc se distingue

Les pilotes du team ont fait honneur à leur maillot comme



APPELÉ EN STAGE FRANCE. Gilles Sarrazin, le pilote du Véloroc de Cavaillon, effectue un stage en équipe de France espoirs dans le Jura. La récompense de bons résultats à Val d'Isère.

le confirme Laurent Bellanger le responsable technique: ".En VTT trial, Marc Caisso s'est hissé en finale malgré une violente chute dans les qualifications qui n'a pas été sans conséquences sur le résultat de la finale du lendemain. Marc prend finalement la 6ème en élites. Il est déçu et nous aussi vue sa valeur et son potentiel. Pour compléter les résultats en trial, Sylvain Richou se classe 15ème et Cédric Calvin 16ème".

En cross country, c'est sur les courses phares, hommes et espoirs hommes que le team at été, comme prévu, les plus en

Trois d'entre eux se sont élancés de la première ligne. Gilles Sarrazin et Thibaut Bellanger étaient attendus. Ils n'ont pas décu puisque Gilles a animé une grande partie cette course en se battant longtemps pour la deuxième place. Mais à l'entame du dernier tour une légère baisse de régime lui a fait perdre ses espoirs de podium (4ème position) d'une course remportée par Alexis Vuillermoz qui est régulièrement sur les podiums en coupe du monde.

Thibaut Bellanger, perturbé

par quelques problèmes de santé la semaine dernière, a néanmoins été très combatif dans cette course, en permanence à la lutte (8ème position).

Sarrazin en stage "France"

Pour compléter les résultats dans cette catégorie des espoirs. Florian Piens se classe 35ème et Kévin Miquel 65ème. Il faut noter qu'à la suite de ces championnats, Gilles Sarrazin a été appelé par le sélectionneur national pour un stage équipe de France espoirs cette semaine dans le Jura. Il sera présent en compagnie de Thibaut Bellanger sur les manches de coupe du Monde qui se dérouleront le weekend end prochain à Champéry en Suisse et la semaine suivante en Italie à Val di Sole.

Chez les seniors hommes, Gilles Vigne a fait un très bon départ, mais il a très vite payé ses efforts sur ce circuit très exigeant (25ème) loin derrière l'intouchable Julien Absalon.

Chez les plus jeunes, les résultats obtenus par les coureurs du Véloroc sont conformes au niveau actuel de ces pilotes au niveau national.

En cadets, Clément Desjardins 45ème, en cadettes Anna Kirchhoff 18ème et Laurie Miquel 20ème, en juniors Martin Vève 34ème, Pierre Travert 88ème et Guillaume Hors 107ème. Le team se classe à la 4ème place des clubs de division nationale.